



## Coloring

### Fabric Colour Set

Art Coloured Sets For Beginners & School Students.

#### FO-FABRIC-1225



لون للأقمشة. طلاء مخصص للقماش مقاوم للغسل. يمكن استخدامه لتزيين منتجات الأقمشة والنسيج المتنوعة. طلاء جاهز للاستخدام متاح في وعاء ٢٥ ميلي ليتر. مجموعة من ١٢ ألوان مخصصة للقماش ٢٥ × ٢٤ زجاجة ٢٤ مجموعة في كل علبه كرتونية .

Fabric colour. Wash proof fabric paint. Can be used to decorate various fabric products. Ready to use paint available in 25ml jars. Set of 12 Fabric colours X25ml bottles. Ctn. 24 sets

### Ceramic Colour Set

### مجموعة ألوان مخصصة للسيراميك

#### FO-CRMC-1215



الوان السيراميك. وقت التجفيف المطلوب ٧٢ ساعة. بعد التجفيف، توضع في الفرن على درجة حرارة ١٥٠ لمدة ٣٠ دقيقة. تعطي تأثيرًا لامعًا بمجرد أن يصبح المنتج جاهزًا. طقم من ١٢ لون بعبوات من ١٥ مل. الكرتون ٢٤ طقم

Ceramic colour. Drying time required 72 hours. Once dried to bake it for 150 degrees for 30 min. in the oven. The paint gives the glossy effect once the product is ready. Set of 12 Ceramic colours X15ml bottles. Ctn. 24 sets

### Hobby Set

A rich creamy texture, bright and user-friendly. The colours retain their consistency. Easier to mix and provide total accuracy when matching shades. Even when diluting with water the colours maintain the right opacity on paper.

#### FO-POSTER-0615



٢٤ مجموعة في كل علبه كرتونية ٤٨ Ctn. 48 sets

#### FO-POSTER-1210



٤٨ مجموعة في كل علبه كرتونية ٤٨ Ctn. 48 sets

#### FO-PC-1220



٢٤ مجموعة في كل علبه كرتونية ٢٤ Ctn. 24 sets

#### FO-ACRYLIC-1015

٤٨ مجموعة في كل علبه كرتونية ٤٨ Ctn. 48 sets



ألوان جاهزة للاستخدام. بدون الحاجة إلى وسيط مستقل وهي مقاومة للغسل. لتمنح لمسة من التألُق والحيوية على أي من أنواع الأقمشة، والورق، والخشب، والمعدن، والفخار، الجلد، القماش، المعدن، إلخ. مع سهولة في مزج وإنتاج الظلال.

Ready-to-use colours. Need no separate medium and are wash proof. To liven up on any type of fabrics, paper, wood, metal, pottery, leather, canvas, metal, etc. Easy to mix and make shades.

## أدوات التلوين ألوان قماش

طقم أقلام تلوين للمبتدئين وطلاب المدارس.

## مجموعة ألوان مخصصة للزجاج

الوان الزجاج. ألوان ذات أساس مائي جاهزة للإستخدام. قابلة للمزج مع بعضها البعض لتحقيق درجات لون مختلفة. يمكن إستخدام الألوان على الزجاج والبلاستيك والكريستال. يمكن تطبيق الألوان بالفرش والإسفنجة ويمكن إستخدامها مع الإستنسل، إلخ. طقم من ١٢ لون بعبوات من ١٥ مل. الكرتون ٢٤ طقم

### Glass Colour Set

#### FO-GLASSCOL-1215



Glass colour. Water based paints. Ready to use. Intermixable and blendable colours. The paints can be applied on glass, plastic and crystal. Application can be done with brush, sponge, stencil etc. Set of 12 Glass colours X15ml bottles. Ctn. 24 sets

### مجموعة هوبي

قوام ناعم، غني، ومشرق يوفر سهولة الاستخدام. تحتفظ الألوان بتألُق وتناغم جميل. مع سهولة المزج ومنح الدقة الكاملة عند مطابقة الظلال. حتى بعد تخفيف الألوان بالماء فإنها تحافظ على درجة التعقيم الصحيحة على الورق.